

Cuba celebrará aniversario 50 de la Nueva Trova Cubana

Image not found or type unknown



Esta noche se realizará el Concierto homenaje a la Nueva Trova.

La Habana, 16 dic (RHC) Cuba celebrará hoy el aniversario 50 del Movimiento de la Nueva Trova, con un concierto en esta capital en el que participarán representantes de varias generaciones del género

musical en la isla caribeña.

El cantautor cubano Israel Rojas, director del grupo Buena Fe, aseguró en conferencia de prensa reciente que el recital, titulado Te doy una canción, cerrará este año difícil para el país a golpe de canción y esperanza.

La velada tendrá lugar a las 20:30, hora local, en la intercepción de la Avenida de los Presidentes y calle Tercera, frente a la sede de Casa de las Américas, en las inmediaciones del malecón habanero.

El músico y director artístico del espectáculo Jorge Gómez, destacó que el homenaje musical irá acompañado de imágenes en una gran pantalla que marcan la historia del Movimiento en todas sus épocas.

Explicó que se compilaron recuerdos conmovedores del decursar de la Nueva Trova. A nadie se le ocurrió entonces tener un video clip, que alguna de sus canciones estuviera en un hit parade, que un concierto llenara el Luna Park, dijo.

El también líder de la agrupación Moncada advirtió que será un gran audiovisual y el público que asistirá de manera gratuita a ese espacio abierto estará participando y se reencontrará en todo lo que ocurrirá en la pantalla.

Además de la agrupación Buena Fe, que cerrará la noche, se presentarán Frank Fernández, Gerardo Alfonso, Augusto Blanca, el grupo Nuestra América, Marta Campos, Eduardo Sosa, Diego Gutiérrez, Tony Ávila, Adrián Berazaín, Ray Fernández, Mauricio Figueiral, Roly Berrío, entre otros.

Según Gómez, Buena fe es uno de los ejemplos más tremendos del desarrollo de la Nueva Trova, cronista de la realidad nacional y que ha aportado con sus nuevas sonoridades un aire fresco al pentagrama del género.

Subrayó que a pesar de los ataques de la derecha cubanoamericana en su contra desde las redes sociales, la agrupación demostró que se puede ganar la calle, a los jóvenes cubanos, y son un soplo de esperanza de que la trova puede volver a triunfar en esa batalla.

Rojas puntualizó que para él un concierto como este constituye un acto de reafirmación, de reencuentro con el público de su banda.

Llamó a hacer un concierto popular, divertido, para pasarla bien. El concierto que se merece la ciudad, la Casa y nuestra gente, manifestó.

Gómez aclaró que para no hacer infinito el concierto se hizo una selección representativa entre los tantos trovadores que aportó la isla caribeña durante todos estos años a esa manera distinta y comprometida con la realidad de hacer la música y la canción.

La Nueva Trova es una actitud ante la canción, pensando que esa canción es una actitud ante una sociedad, destacó el también crítico y promotor cultural, quien recordó su surgimiento en los años 60' del pasado siglo, cuando la revolución cubana irrumpió y provocó un movimiento ético diferente en todas las esferas del arte.

Señaló que realizar este jolgorio al lado de Casa de las Américas no es solo simbólico y justo, también muy emotivo e importante porque esa es la Casa de los trovadores, que desde el inicio se integró al movimiento, promoviendo un pensamiento crítico y el conocimiento de la historia de Cuba y Latinoamérica.

La presidenta del Instituto Cubano de la Música Indira Fajardo, señaló que el concierto es continuidad de un número importante de actividades en toda la isla para celebrar las cinco décadas de la Nueva Trova, acciones que continuarán el próximo año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/308118-cuba-celebrara-aniversario-50-de-la-nueva-trova-cubana>



Radio Habana Cuba